



**Samedi dernier, lors du match du groupe B de l'Euro Danemark-Finlande (0-1), Christian Eriksen a été victime d'un malaise cardiaque. Après de longues minutes d'attente et de vive inquiétude, il a été sauvé grâce à l'intervention rapide des équipes médicales.**

Un moment qui a ravivé le souvenir douloureux du décès de l'ancien milieu du RC Lens Marc-Vivien Foé le 26 juin 2003 à Lyon lors d'un match de Coupe des Confédérations entre le Cameroun et la Colombie. Selon Laurent Chevalier, coprésident du club des cardiologues du sport, beaucoup de choses ont évolué depuis ce jour là : *« En 2003 à Lyon, pendant la Coupe des confédérations, la réaction à la suite du malaise de Marc-Vivien Foé avait été catastrophique. Le Camerounais s'était effondré, il était allongé sur la pelouse et personne n'était intervenu. Il était sorti sur une civière sans avoir été pris en charge. Il était déjà mort. C'est d'ailleurs cet accident qui a déclenché la prise de conscience des instances internationales du football et la mise en place d'une nouvelle procédure permettant aux médecins d'avoir accès au terrain sans autorisation de l'arbitre. À l'époque, il fallait qu'il autorise le personnel médical à accéder au terrain. Heureusement, tout cela a progressé. On a pu le voir samedi passé, avec cette prise en charge optimisée. »*

**L'Equipe**

---